
2024-10-29 3. Vorstandssitzung

Anwesend: avara, JC, promasu, sidri

Beiträte: vandox

Gast: nekonina (20:05 - 20:50), vio (20:15 - 20:50)

Leitung: JC

Protokoll: promasu

Beginn: 20:05

Engagementnachweise

promasu - Wollen wir dafür sorgen, dass wir den https://

www.engagementnachweis-bw.de/ (https://www.engagementnachweis-bw.de/) anbieten

können? Wir werden gelegentlich gefragt, ob wir Zeugnisse o.Ä. schreiben

können. Damit wären wir im BW-einheitlichen Format.

promasu stellt das Projekt vor.

Abstimmung: Mit 4 dafür und 0 dagegen angenommen.

Zusammensetzung GPN PL

sidri - Wir sprechen über die Bewerbungen und was wir daraus machen

wollen.

Wir diskutieren die möglichen Kandidaten. Wir hätten gerne Jens mit in der PL.

Der gesamte Vorstand beteiligt sich im Vorfeld an die Veranstaltung mit in der PL.

Auf der Veranstaltung und gegenüber den Häusern sind zuständig:

• avara

• herrbett

• JC

• promasu

Abstimmung: Mit 4 dafür und 0 dagegen angenommen.

Update Content
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sidri und avara - Ein Update zur aktuellen Situation und wir entscheiden wie

wir weitermachen.

Nekonina und Vio übernehmen mit einer dritten Person das Team Content.

Abstimmung: Mit 4 dafür und 0 dagegen angenommen.

Prozess für Congress Voucher

sidri - Die Vouchersituation war dieses sowie letztes Jahr sehr chaotisch und

nicht vorbereitet. Ich würde gerne einen Prozess festlegen, damit das nicht

nochmal passiert.

Voucher-Situation war dieses Jahr sehr unglücklich. Wir möchten einen Prozess

ausarbeiten, wie die Voucher in kommenden Jahren verteilt werden.

• Welche externe Organisationen müssen benachrichtigt werden?

• Vorher sammeln, wie viele Menschen die Voucher benutzen wollen

• An den CCC gemeldete Zahl, wie viele Menschen den Voucher nutzen,

dokumentieren

Es gab Verantwortungsdiffusion, wodurch es zum Stillstand kam. Sidri wird unsere

bisherigen Erkenntnisse dokumentieren. Wir gehen das Thema rechtzeitig vor dem

nächsten Congress nochmal an.

Förderanträge CCC

promasu - Wir sprechen über die aktuell in Arbeit befindlichen Förderanträge.

Wir schieben das Thema auf das nächste Plenum.

Selbstbild als Vorstand

promasu - Als was für ein Vorstand sehen wir uns, wo wollen wir uns überall

einbringen?

Wir schieben das Thema auf das nächste Plenum.

Was erzählen wir auf dem nächsten Plenum, was wir so
machen?

• Vorstandssitzung, Geschäftsordnung, Geschäftsverteilungsplan



• Wir haben jetzt ein Jira

• Engagementnachweise sind in Arbeit

• Zentralisiertere Kommunikation (Servicedesk, vorstand@, …)


